

TV 1910 Girbelsrath e.V.



Bundesliga-Tischtennis zu Gast beim TV Girbelsrath:



Im Rahmen der Veranstaltungen zum 100 jährigen Vereinsjubiläum hatten wir am Samstag, den 10.04.2010 einen ganz besonderen Gast.

Kein geringerer als die Bundesliga Mannschaft des TTC indeland Jülich war der Einladung zum Freundschaftsspiel gefolgt. Yang Zi, Loic Bobillier, Filip Szymanski und Juanito Dimming (Trainer) lautete die Aufstellung der Gäste, bei der Marcos Freitas verletzungsbedingt fehlte. Für den TVG startete unsere 1. Jungenmannschaft mit Felix Rosenbaum, Tänn Gießbach, Stephan Densch und Jan-Phillip Hingott. Aus der 2. Jungenmannschaft gingen Tänn Gießbach und Alexander Daners an den Start. Die Damen waren mit Lena Weierstraß und Theresa Broicher vertreten. für die 1. Herren Mannschaft spielten Norbert Daners, Stefan Kirchgaesser, Theo Gießbach und Michael Knipprath.

Zunächst zeigen unsere Gäste wie Tischtennis auf hohem Niveau aussehen kann. Immerhin steht Yang Zi derzeit auf Weltranglistenplatz 51. Die

zahlreichen Zuschauer waren begeistert von den teilweise spektakulären Ballwechseln. Dann wurde es ernst für die Spieler des TVG. Einer nach dem anderen hatte die Möglichkeit, sich mit den Profis zu messen. Jeder versuchte sein bestes Tischtennis zu zeigen, trotzdem reichte es nicht ganz. Ein Spiel nach dem anderen ging an die Profis aus Jülich. Aber das war nicht so wichtig, alle hatten Spaß an der Veranstaltung - Spieler wie Zuschauer. Werbung für unseren Sport machen, das war unser Ziel.

Durch unsere Verlosung hatten vier Zuschauer auch die Möglichkeit gegen die Profis zu spielen. Auch sie werden den Nachmittag so schnell nicht vergessen. Zum Schluss gab es noch Autogramme und kurze Gespräche mit den Profis. Danach hieß es Abschied nehmen von einem großartigen Nachmittag, der allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird. Bedanken möchten wir uns bei all den fleißigen Helfern. Ohne Ihre Hilfe wäre diese Veranstaltung nicht zustande gekommen.